



Nomos



Internationaler Schutz im Falle extremer Armut

Schutzberechtigung statt Rückführung?

Von Dr. Meta Oepen-Mathey

2021, 325 S., brosch., 92,- €

ISBN 978-3-8487-7874-4

(Schriften zum Migrationsrecht, Bd. 37)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7874-4

Die Arbeit setzt sich kritisch mit der Gegenüberstellung von aufnahmeberechtigten Flüchtlingen bzw. subsidiär Schutzberechtigten und angeblich schutzunberechtigten sog. Armuts- oder Wirtschaftsflüchtlingen auseinander. Dabei wird mit Blick auf die Frage, ob in extremen Armutsfällen auf der Grundlage des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems Internationaler Schutz zu gewähren ist, insbeson-

dere die Rolle wirtschaftlicher, sozialer und kultureller Rechte sowie die Rechtsprechung der beiden europäischen Gerichtshöfe in den Blick genommen. Weiterhin werden bestehende Herausforderungen aufgezeigt sowie ein schutzlückenschließender Lösungsvorschlag im Sinne einer weitreichenderen Harmonisierung des europäischen Systems unterbreitet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



**Internationaler Schutz
im Falle extremer Armut**

Schutzberechtigung statt Rückführung?

By Dr. Meta Oepen-Mathey

2021, 325 pp., pb., € 92.00

ISBN 978-3-8487-7874-4

(Schriften zum Migrationsrecht, vol. 37)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7874-4

The book critically examines the juxtaposition of refugees eligible for admission or subsidiary protection and so-called poverty or economic refugees allegedly ineligible for protection. With regard to the question of whether international protection should be granted in cases of extreme poverty on the basis of the Common European Asylum

System, the role of economic, social and cultural rights as well as the case law of the two European courts are examined in particular. Furthermore, existing challenges are identified and a proposal for a solution that closes protection gaps in the sense of a more far-reaching harmonisation of the European system is presented.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary